

KEGELN

Hubert Resch bringt Eberfing auf Kurs

Eberfing – Gut gespielt hatten die Sportkegler des SKC Gut Holz Eberfing ja schon beim Auftakt der Landesliga Süd. Bloß schlug sich das nicht im Ergebnis nieder, da der Kontrahent FV Gerlenhofen einen Mannschaftsrekord erreichte. Beim ersten Heimauftritt stimmte aus Eberfing Sicht beides: die Leistung und das Resultat. Mit 7:1 (3364:3229 Holz) gewann der SKC gegen die SG Kolbermoor-Schechen. „Das war wichtig“, sagte SKC-Spieler Andreas Gattinger zum Sieg. Ein Start mit zwei Niederlagen am Stück „wäre nicht so gut gewesen“.



Gute Leistung im Startpaar: Hubert Resch (Archivfoto) überzeugte mit 584 Holz und nahm seinem Gegner 80 Holz ab. RALF RUDER

ür
un
in
ab
nd-
lte
ut
die
zi-
en
er
ay-
ns

In den Startpaarungen sorgte Hubert Resch (584 Holz/4 Satzpunkte) mit einem souverän herausgespielten Sieg gegen Andre Pollmer (504) gleich mal dafür, dass die Gastgeber die folgenden Duelle etwas entspannter angehen konnten. Im Abräumen zeigte Resch mit 212 Holz eine starke Leistung. Florian Aderbauer (543/3) konnte zwar Maximilian Mudrich nur wenige Holz abnehmen, holte aber in einem knappen Duell den Mannschaftspunkt.

Punkteteilung im Mittelpaar

In den Mittelpaarungen teilten sich die Teams die Punkte. Gattinger (564/3) distanzierte Frank Warter (532) recht deutlich. Matthias Lange (575/1) spielte stark, zog aber dennoch gegen Florian Warter (585) den Kürzeren. Vor allem im zweiten Satz duellierten sich beide auf hohem Niveau, dabei behielt Warter die Oberhand (157:153). Im Schlussthrough war der SG-Spieler nochmals überlegen (152:139). Bei einer Führung von 3:1 und einem Vorsprung von 107 Holz standen die Eberfingler gut da.

In den Schlusspaarungen machten die Gastgeber den Kantersieg perfekt. Alois Kriesmair (539/2,5) setzte sich gegen Bernhard Dangl (532) durch, Eric Kühberger (559/3) gewann sein Duell mit Bernhard Böhme (538).

Am Samstag zu Gast beim Mitaufsteiger

Am Samstag, 28. September, geht es für die Eberfingler zum Mitaufsteiger KRC Kipfenberg II. Die Gastgeber hatten in der vergangenen Saison in der Bezirksoberliga Schwaben den Titel geholt. Die erste Mannschaft der Kipfenberger spielt in der 2. Bundesliga Süd. ph

e:
Stadler

1),
orhüte-